

(Viene de la pág. anterior) formes con esta resolución del gobierno autonómico, han presentado un recurso para que los molletenses, en el supuesto que ganen este recurso, paguen un tres por ciento más en el impuesto del agua, que la cantidad fijada por la Generalitat de Catalunya para el próximo año.

La deuda del Ayuntamiento supera los 2.300 millones

En el pasado pleno municipal, celebrado el pasado día 4, se aprobó una póliza de crédito de 400 millones de pesetas, para que el Ayuntamiento pueda tener la suficiente liquidez para hacer frente a los gastos ordinarios de la institución.

Con este nuevo crédito, el equipo de gobierno socialista comprueba cómo la deuda municipal supera ya ampliamente los 2.000 millones de pesetas.

Mollet debe, a través del Ayuntamiento socialista, 2.300 millones de pesetas y la amortización de capital, que oscilan entre un diez y un quince por ciento, lo que elevaría en 300 millones de pesetas esta cifra. Mollet del Vallès, según ha denunciado la oposición municipal, está pagando un millón de pesetas cada día en concepto de intereses y amortización de capital. A esto, se le han de añadir los numerosos avales que realiza el Ayuntamiento a las endeudadas empresas municipales, como es el caso de EMFO. Esta cantidad ronda, según la oposición, los 300 millones de pesetas.

La crítica situación económica que atraviesa el Ayuntamiento de Mollet preocupa al gobierno de de Montserrat Tura. Uno de los concejales ha manifestado a esta redacción que "el gasto se nos está escapando de las manos".

J. M^a E.

El Ayuntamiento estudia suprimir las zonas azules en algunas calles

La concejalía de Seguridad Ciudadana y Vía Pública, que dirige José María Garzón, está estudiando la posibilidad de suprimir las zonas azules en alguna de las nueve calles en las que están instaladas en Mollet. Tras un año de funcionamiento, Garzón se ha planteado de eliminar los parquímetros que hay en las calles donde la afluencia de vehículos ha sido mínima; este es el caso de la calle Anselmo Clavé, donde la ocupación, durante el primer año desde su puesta en funcionamiento, no ha superado nunca el nueve por ciento en el uso de las plazas de aparcamiento. Esta decisión todavía no tiene fecha de aplicación, aunque todo hace indicar que será en las próximas semanas cuando se eliminen los parquímetros



La zona azul en la calle Anselmo Clavé ha tenido escasa ocupación

de la calle Anselmo Clavé, en su tramo comprendido entre las calles Ramón Casas y Madrid.

Por otra parte, Garzón ya ha anunciado que la empresa concesionaria de este servicio se reunirá con la Federación de Comerciantes para estudiar la posibilidad de ampliar las calles, en las que por su afluencia de público se haría necesario la instalación de los parquímetros.

La oposición municipal, a través de CiU e IC, ha manifestado en reiteradas ocasiones la

necesidad de variar la política que se está siguiendo en las zonas azules.

Soluciones del crucigrama de la página 46

	1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16	17
1			B	A	S	A				T	.	C	A				
2			.	P	A	N				O	A	H	U				
3			S	A	.	C				P	L	A	.				
4			E	L	B	A				A	I	D	A				
5	.	M	A	R	T	A	.	O	S	A	D	O	.	J	O	A	N
6	A	.	U	G	.	T	A	P	I	R	.	L	E	U	.	L	E
7	F	E	L	I	C	E	S	.	N	A	V	I	D	A	D	E	S
8	I	S	A	.	L	L	O	R	A	R	A	.	U	R	A	T	O
9	N	E	S	C	I	E	N	C	I	A	.	J	A	.	B	A	.
10			H	O	R	A				S	O	R	T				
11			E	.	O	D				O	R	D	O				
12			M	I	S	A				E	D	O	M				
13			A	R	.	S				R	I	.	E				

ALS CENTRES D'ESTUDIS

meca ràpid

APRENDREU

- mecanografia en 28 hores
- taquigrafia
- pràctiques d'oficina
- comptabilitat
- mecanografia velocitat



INFORMÀTICA - OFIMÀTICA

- introducció a l'ordinador
- sistema operatiu MS-DOS
- tractament de textos WordStar
- base de dades dBASE III PLUS



meca ràpid US DESITJA BONES FESTES

MOLLET

C/Jaume I, 2 - Telf. 593.00.64

GRANOLLERS

Anselm Clavè, 7 - Telf. 879.32.20



OPINIÓ

Montse Tura echa la culpa al mensajero

Una de las excusas que utilizaba un sector de la clase política española hace años, en especial los hermanos Guerra, Juan y Alfonso, era el de culpar a los medios de comunicación de todos los males del país. Montserrat Tura, fiel a esta tradición "guerrista" culpó el pasado día 26, a los medios de comunicación de los males de Mollet. "Son ellos, los que al hablar mal de Mollet, perjudica la llegada de inversiones", vino a decir la alcaldesa.

Resultará, ahora, que son los medios de comunicación independientes, es decir, los que no están sometidos a ninguna subvención por parte del equipo del gobierno socialista, los culpables de todo lo que acontece en Mollet. ¿Son los medios de comunicación los que suben los impuestos? ¿Son los medios de comunicación los que contratan a dedo a simpatizantes del partido socialista con sueldos de 5 y 6 millones de pesetas para que trabajen en el Ayuntamiento? ¿Son los periodistas los que embargan las cuentas corrientes por impago de multas? ¿Son los periodistas los que obligan a pagar a los molletenses el I.A.E. más alto de la comarca? ¿Es culpa de los medios de comunicación de la grave situación que vive la Policía Municipal? ¿Es culpa de los periodistas que el Ayuntamiento socialista tenga una deuda que supera los dos mil quinientos millones de pesetas?

Los periodistas tan solo explicamos lo que ocurre; somos, simplemente, historiadores del día a día que aprovechamos un derecho institucional como es la libertad de expresión para ejercer nuestra profesión. Emplear y utilizar rancias y trasnochadas excusas es una práctica que tendría que empezar a desaparecer del vocabulario de los políticos democráticos.

José María Español